

トピックス

社会貢献イベント
～ 株式会社デンソー ～

～日本中に、思い伝われ 伝想（デンソー）～

7月1日（日）デンソー本社において、「第1回 デンソーハートフルまつり」が開催された。

「ハートフルまつり」とは、デンソーが行う社会貢献活動を「見る」・「聞く」・「体験する」ことで、参加して頂いた方々に気軽に社会貢献に気づいて、自分にできることを発見したり、自ら行動したり、新しい仲間と知り合えたりと会場全体に散りばめられた「思い」を感じてもらおうデンソーの社会貢献イベントです。

企画・運営の主役は、いきいきとボランティア活動をしているデンソー社員と地域で活躍する団体・学生の皆様で、当日は ～東北に、日本中に、思い伝われ 伝想（デンソー）～ をコンセプトに、「がんばっぺ フラガール!」の映画上映、東日本大震災被災地支援パネルディスカッション、フラダンスショー、太鼓演奏など多彩な催しを行った。

また、デンソーと関わりのあるNPO約40団体によるブース出展やモノ作りなど、来場者・スタッフを含めた総勢2600名の方々にボランティア体験やモノ作りコーナーで楽しんでいただき、様々な気づきを体感していただくことができたと思っている。



NPO出展団体による大盛況のモノ作り講座



NPO法人「転輪太鼓」の心に響く太鼓演奏



デンソー ハートフル フレンド
（社員ボランティア）メンバーが
中心となって各ブースを担当しました。



車イスに乗ることで、バリアフリー
を考えました。



学生ボランティアの皆さんにもご協力いただき、NPOブース出展団体の活動を紹介いただきました。



東日本に寄贈する「手作りレゴール」を作りました。



折鶴とメッセージを書いて東日本の小学校に届けました。

愛知淑徳大学の皆様とデンソー社員によるフラダンスの模様について。

「現地には行けないけど、私たちにも何かできるはず！」という想いを込め、手話のように手や体で表現をするフラダンスを2ヶ月間一生懸命練習し、その成果を披露しました。

「自分自身が楽しむことで誰かの元気に繋がれば」との想いで練習風景の映像も含め、ビデオレターとして東北の皆さんに贈らせて頂きました。



心を込めたダンスと最高の笑顔のフラガール。「東日本に元気を届けたいとの想いで、初心者も一生懸命練習しました」(愛知淑徳大学の皆さんとデンソー社員の皆さん)